

#PREOCUPAPEMEX

# ADVIERTE FITCH RIESGOS A CALIFICACIÓN

LA IMAGEN DE MÉXICO SE  
HA DETERIORADO POR LAS  
POLÍTICAS INTERNAS EN EL PAÍS

POR LAURA QUINTERO

**L**

a calificadora de riesgo Fitch Ratings observó que la imagen de México se ha deteriorado, como resultado de un debilitamiento en el marco de sus políticas internas, falta de certidumbre y Estado de Derecho, por lo que si eso persiste, aplicaría una modificación a la baja en la calificación crediticia del país, aseguró Charles Seville, analista soberano de la firma.

"La imagen de México se ha ido

**2%**

• VAN A  
CRECER  
LAS EXPOR-  
TACIONES  
EN 2020:  
COMCE.

empeorando un poco, si se afecta más, entonces daríamos una calificación negativa", indicó Charles Seville.

En el marco del ciclo de conferencias "Credit Outlook" de la calificadora, el analista dijo que la deuda pública, el elevado endeudamiento de Petróleos Mexicanos y la gobernanza son factores que ponen en riesgo la calificación BBB de México.

Verónica Chau, directora senior de Instituciones Financieras para Fitch México, comentó que el país es muy atractivo para los bancos chinos y representa un mercado importante para sus casas matrices.

"Hay mucho interés de ellos en México y están buscando otras instituciones financieras y proyectos de infraestructura para invertir", comentó. Charles Seville dijo que México ha recibido 10 veces menos financiamiento de China de lo que ha obtenido Brasil, por lo que hay "mucho espacio para crecer".

FOTO: PABLO SALAZAR



CRECE MÉXICO 1.3%

• Charles Seville, analista soberano de Fitch, dijo su pronóstico.